

résidences immobilier

Somptueuse villa Belle Epoque entièrement rénovée se situant dans le quartier très résidentiel de la Pinède, à proximité immédiate de Monaco. Magnifique jardin de 1500 M² complanté d'essences splendides et parfaitement entretenu. Piscine à débordement. Vue imprenable mer, le cap Estel, Beaulieu et le cap Ferrat. Exposition sud et ouest. Elle est constituée d'un villa principal de 300 m² et d'une dépendance de xx m² pour le personnel. Garage pour 4 voitures. Ascenseur menant aux étages au toit terrasse et au garage. La noblesse des matériaux et la décoration richesse de la décoration en font ...

Sumptuous belle Epoque villa, completely renovated in the very residential and sought-after localion of the Pinède, close to Monaco. Beautiful 1500 sqm garden, complanted with splendid and perfectly maintained essences. Infinity pool. Stunning sea, Cape Estel, Beaulieu and Cap Ferrat views. South and west exposure. It consists of a main villa of 300 sqm on 3 levels and an outbuilding of 50 sqm for the staff. 4 car Garage . Elevator leading to all floors from garage to the roof terrace. The nobility of the materials and the rich decoration of the decoration make it a rare and very classy ...

COTE SUN LUXURY REAL ESTATE

11 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





